

～この街のために
この町とともに～

宝塚に根付いて49年、
より質の高い住空間を目指して。

山田建設興業通信～NYタイムズ！第15号

・新入社員紹介

7月21日からわが社の工務部に仲間が増えました！



名前：橋本（はしもと）
部署：工務部

趣味：釣り。主に波止釣りです。
一言：早く環境になれて、会社に貢献できるようにがんばります。

～工務部から一言～

経験と実績を兼ね備えてる橋本さん、大いに期待しています。
若手社員の指導もよろしくお願いいたします。

 山田建設興業株式会社
〒665-0822
宝塚市安倉中5-2-33

TEL：0797-86-3938
FAX：0797-86-7772

HP：<http://www.yamada-kk.jp/>
Twitter：@yamada_kensetsu
Facebook：yamada.kk.jp

発行責任者：寺本 達也
編集担当：総務部

・インターンシップ(8/17～8/23)

今年も専門学生2名がわが社に来てくれました。



←木製建具の
取付け

タイル養生→



5日間、お疲れ様でした。

・猛暑はファン付き作業服で！！

猛暑の現場で少しでも快適に作業ができるようにと、
ファン付き作業服を購入しました。



ファン付き作業服とは…服に小型ファンを取り付け、外気を取り入れ、体の表面に風を流すことで涼しく快適に作業できる服です。



〈10月のお誕生日〉

高鳥さん

〈がんばったで賞〉

平良さん

大きな現場をがんばっていた。

・本社3階の片付けをしました！

8月19日に本社3階の片付け、清掃をしました。
古い書類や、イベントの道具、期限切れの消火器、古いプリンター等、再利用出来る物は1階倉庫に、その他は不要品として処分しました。



知らない間に溜まっていたプリンター。もう使えないので処分しました。

断熱材を1階に運びがっちゃん。まだまだ若い者には負けません!



❁ 社員の休日日記 ～夏休み～

8/14に天王寺動物園に行きました。
朝一から行って一通り回りました。
天気が良すぎてかなり暑く、後半の室内は快適でした。

風過ぎに通天閣に行きましたが、エレベーター待ちが1時間半!!!

歩き疲れていたのので諦めて帰りました。

10年以上振りの動物園はのんびりして娘との時間を楽しめました。 ちいのぱぱ



お盆休みの最終日に家内と梅田の百貨店に行きました。

動物のかぶり物があると、つつい頭にはめてしまうのですよね.....

この習性は一生このままかな.....

社長

友人達に釣りに連れて行ってもらいました。

友人が徹夜で仲間のエサを作ってくれて、そのエサのおかげで爆釣でした。

釣果はカンパチ1匹、タイ6匹、イサキ3匹で、カンパチの引きはとても力強くて今までに体験したことのないものでした。

今度は息子を連れてきたいなあ~と思いますが、高校生なので小学生の頃のようについて来てくれるかなあ~

社長



お盆に帰って来れなかったけど、埼玉から楽しい孫の写真が届きました。和さん

☆てらもとの上げ潮コーナー☆

自分の思い通りにいかない時、中々その現実を受け入れることが出来ずに苛立ったり落ち込んだりして嫌な雰囲気を出してしまう。だから一緒にいる人を不快な気持ちにさせてしまう。そんなときほど意識して思いやりの心を持って良き仲間・良きパートナーでいようと心掛ける。嫌な雰囲気を好感のもてる雰囲気に意識して変える。中々思い通りにはいかない。気持ちだけは前向きに心がけよう。心がけたい。